



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

¿Daltonismo, o saltonismo?

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, alertó sobre focos rojos en la contienda interna para elegir al coordinador de los comités de la *cuarta transformación*, dijo un día antes del sorteo para elegir a las cuatro empresas encuestadoras.

"...firmamos que no iba pasar nada de lo que está pasando hoy, estamos en foco rojo, tienen que acatar la voluntad de la gente, sean leales, todas y todos...", dijo.

Pues sí, dicen, pero, ¿el candidato Marcelo está viendo, focos rojos, o naranjas, que van subiendo de tono? A saber pronto...

PA QUE APRENDAN

Víctor Ticay fue detenido el Jueves Santo y acusado de "propagación de noticias falsas" y "conspiración para cometer menoscabo a la integridad nacional", lo que es considerado "traición a la patria", informó una ONG defensora de los derechos humanos.

Ticay, colaborador del Canal 10 de la televisión local y director de la página de Facebook "La Portada", fue condenado a cinco años por el delito de menoscabo a la integridad nacional y a tres años por ciberdelito...

No bueno, ¡esto sí es dictadura!

¿DEVERAS FUE EL?

El cantante Luis Miguel tuvo un gesto de caballerosidad en uno de sus shows en Argentina. Lo suspendió por un momento y bajó a saludar a Mirtha Legrand, una de las conductoras más conocidas e importantes de Argentina, con 54 años de experiencia, y quien asistió a su concierto porque *El Sol* la invitó especialmente, así que, vivió este gesto a sus 96 años de edad.

No cabe duda que lo cortés no quita lo (doble) valiente...

SÓLO ESO FALTARÍA...

Arqueólogos de Polonia desenterraron restos óseos de un niño que data de hace 400 años, y que fue sepultado en posición invertida y presentaba un candado de hierro en forma triangular en uno de sus pies.

Los investigadores interpretan estos elementos como indicios del temor medieval, de que los fallecidos regresaran como "vampiros".

Pues ojalá los miembros del Frente Amplio por México, que quería arrancar las hojas de los Libros de Texto Gratuito (LTG), o mejor entregar cuadernillos, no regresen a este oscurantismo...

POSIBLES NOMBRAMIENTOS

Por cierto, los integrantes del FAM nombraron a Francisco García Cabeza de Vaca, exgobernador de Tamaulipas, coordinador del FAM en materia de seguridad (jj), según dio a conocer el líder nacional del PRI, *Alito*.

¡Yaa! Sólo falta que nombren de Asesor Cultural a Vicente Fox, y de asesora y orientadora de las personas de la tercera edad en el Inapam, a Juana Barraza, la mataviejitas...

¿COMUNISMO EN SERIO?

Rusia lanzó el martes una fase de ensayo para crear un "rublo digital", basado en la tecnología blockchain, para limitar a largo plazo el impacto de las sanciones internacionales.

"Con éxito las transacciones con rublos digitales pueden realizarse desde aplicación móvil", declaró en un comunicado el Banco Central Ruso (BCR).

A largo plazo se espera que "las operaciones serán gratuitas para los ciudadanos y con una comisión mínima para las empresas".

Y de esto que está en fase de "comunismo puro", ¿ya estará enterado el candidato argentino, Javier Milei?